

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian yang telah penulis uraikan sebelumnya, maka bab ini akan menjadi bab kesimpulan dari semua hasil penelitian yang telah penulis lakukan. Film animasi riko the series yang berisi tentang keseharian Riko beserta keluarganya yaitu, ayah, bunda, kak Wulan dan robot canggih Q110. Film ini banyak mengajarkan tentang keteladanan yang dapat diambil. Berdasarkan hasil penelitian Film Animasi Riko The Series yang menggunakan metode Stimulus Organism Respons (S-O-R) kualitatif deskriptif. Maka hasil yang diperoleh dapat disimpulkan sebagai berikut

1. Isi pesan dakwah yang terdapat dalam film animasi Riko The Series disampaikan dalam bentuk dialog serta visual yang ada dalam beberapa film animasi Riko The Series. Pesan dakwah tersebut meliputi pesan untuk , *pertama*, Untuk sholat diawal waktu. Dan untuk tidak menunda nunda shoalat.
Lalu kedua untuk makan meggunakan tangan kanan karena sesungguhnya syaitan makam dan minum dengan tangan kiri.
Ketiga, berbakti kepada orang tua.
Keempat, tentang manfaat hujan. *Kelima* tentang berpuasa, *keenam* adab sebelum ilmu, yaitu mengajarkan kita untuk beradab dulu sebelum berilmu, *Ke tujuh*, jangan marah, *kedelapan*, lebih baik memaafkan.
2. Film animasi Riko The Series mendapatkan respon yang positif dari para anak-anak yang telah menyaksikannya karena film yang dikemas dengan animasi yang apik, mudah dipahami oleh anak-anak, serta mampu menambah wawasan dan pengetahuan mereka. Setelah penulis menonton beberapa film riko the series, anak-

anak mulai tertarik untuk menonton film animasi Riko The Series lainnya. Mereka penasaran dengan ilmu pengetahuan yang Riko sampaikan, karena Riko menyampaikan setiap episode nya dengan sangat lucu, dan mudah dipahami.

Dengan episode yang berbeda-beda membuat anak-anak tidak mudah bosan, dengan menonton film Riko the Series juga anak-anak dapat menambah ilmu pengetahuan yang baru, baik dalam pengetahuan islam ataupun pengetahuan sains.

B. Saran

Diharapkan untuk yang membaca penelitian ini, agar dapat memilih film yang baik dan mendidik dan mengandung ilmu pengetahuan didalam filmnya. seperti menonton film Riko The Series yang banyak pengetahuan islam serta sains yang bisa kita ambil pelajarannya

1. Selain itu, penulis juga mengharapkan tulisan ini dapat bermanfaat bagi pembaca, terutama untuk para orang tua yang masih mempunyai anak usia dini, yang masih membutuhkan banyak pengetahuan. Lebih baik menonton film yang mendidik dan terdapat pesan yang mengandung ilmu pengetahuan, baik pengetahuan islam maupun pengetahuan sains.
2. Untuk peneliti selanjutnya, penelitian ini dapat dijadikan referensi khususnya untuk mahasiswa KOMunikasi dan Penyiaran islam negeri sultan maualana hasanuddin banten. Meskipun penelitian ini, masih banyak kekurangannya. Maka dari itu ada baiknya mahasiswa menganalisa lebih banyak film yan